

Kindergarten Nußbach

Auf Schikurs

Omikron machte uns bei dem geplanten Termin im Jänner einen Strich durch die Rechnung und Schneemangel in Mölln dann leider bei dem Ersatztermin im Februar bei der Ortswahl. Aber dann war es so weit: Von Montag, 14. bis Freitag, 18. Februar durften wir mit 40 Kindergartenkindern nach Spittal/Pyhrn zu den Hotzliften auf Schikurs fahren. Alleine die Fahrt mit dem großen Reisebus war schon eine Aufregung für sich.



Aufregende Busfahrt

Foto: Kindergarten

Begleitet wurden die Kinder von je vier Pädagoginnen bzw. Helferinnen und einer Mutter. Vielen Dank an dieser Stelle an Sigrid Wasserbauer und Christa Würzinger für das Unterstützen der Kinder (Toilettengang, jausnen, aufheffen, ein- und auspacken, ...) Von den 40 Kindern standen 26 das erste Mal auf Skiern.

Bei hervorragendem Wetter (viel schöner als daheim in Nußbach) lernten die Kinder spielerisch mit viel Spaß und Freude ihre ersten Schwünge oder verbesserten ihr Können.



Gemeinsam schaffen wir das

Foto: Kindergarten

Am Freitag konnten dann alle Kinder das Abschlussrennen bestreiten, bei dem sie von vielen Eltern, Großeltern und Geschwistern lautstark angefeuert und bei der anschließenden Siegerehrung beklatscht wurden.

Sehr lobend möchten wir uns über die Schischule Mölln Little Stars äußern, die die Kinder und uns Erwachsene mit Kompetenz und großer Flexibilität durch die Woche begleiteten.

Wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!



Plüschbär

Foto: pexels



Die Siegerehrung des Rennens

Foto: Kindergarten



Profis auf Skiern

Foto: Kindergarten



Stärkende Jause

Foto: Kindergarten